

# Le rêve tourné au cauchemard

*Le vendredi 13 octobre, Lucia et Dorine passent une journée avec Phobos pour avoir pleins de frissons de peur, mais tout ne se passe pas comme prévu...*



L'équipe KFC (Kif la Frite Congelée), composée de Lucia PEREZ et Dorine LOPEZ, a gagné le fameux concours Fast-Antique, où il fallait manger le plus de nuggets de basilic possible en 11 minutes. Comme récompense, elles ont eu la chance de passer une journée entière avec le Dieu Grec de leur choix. Surprise ! C'est Phobos, dieu de la peur panique, qui a eu leur préférence. Le but : éprouver la frousse de leur vie ! Voici le récit de leur épouvantable journée en compagnie du roi de la peur.

## TERREUR AU SOMMET !

Le film d'horreur a débuté le vendredi 13 octobre à 8h du matin par un tir de catapulte géante au sommet du Mont Olympe, direction Mars. Plus qu'un voyage spatial, une épopée sans filet ! Frissons garantis, mais attention à l'atterrissage !

Arrivées à 9h30 devant le Gods' Company Building, siège de la société des Dieux Grecs, elles sont accueillies par la secretum terra qui les emmène jusqu'au bureau de Phobos. Terrifiées à l'idée de rencontrer le terrible Phobos, à leur arrivée là-bas, elles sont surprises de découvrir un Phobos so cute, très accueillant et très doux. Tandis qu'elles se présentent, il leur propose une petite coupe de sang. Trop impatientes de commencer les activités, elles refusent poliment, ce qui le soulage car, comme il le leur avoue, il est hémaphobe. Bizarrement, en partant pour commencer les activités, Phobos leur demande de ne pas aller trop vite : le couloir est assez noir et il souffre d'achluophobie, c'est-à-dire qu'il a peur du noir.

## LA PHO(TO-DU)BOSS

La première activité se déroule dans une fête foraine où Phobos perd toute crédibilité devant une pêche aux canards avec une barbe à papa dans la main. Il refuse malheureusement de partager ce plaisir avec elles car il souffre d'anatidaephobie, qui est la peur de ce petit palmipède inoffensif, et même de xanthophobie, peur de la couleur jaune. Quelles phobies étranges ! Les filles n'en reviennent pas. Elles s'attendaient à un dieu terrifiant, pas un dieu terrifié... Et ce n'est pas encore terminé ! Lucia et Dorine lui demandent de monter avec elles dans le train fantôme, à l'entrée duquel se trouve une grande tête de Méduse qui tire la langue en ricanant. Il refuse d'abord avant de se laisser convaincre : elles n'ont pas fait tout ce voyage pour renoncer au manège de leurs rêves maintenant ! Le tour de train les enchante. Elles hurlent à gorge déployée, heureuses de pouvoir enfin ressentir les sensations fortes qu'elles sont venues chercher. Mais une fois descendues du wagon-char, elles découvrent sur la tablette photographique que le sculpteur est en train d'achever que Phobos a fait un malaise. Enfin, plus de peur que de mal !

Un peu déçues par les réactions inattendues de Phobos, elles ne se découragent pas pour autant et lui proposent de monter faire un grand huit. Mais là, impossible de le convaincre car il souffre d'octophobie, la hantise du chiffre huit. C'est depuis la terre ferme que Phobos les regarde tournicoter le long des colonnes en tremblant. C'est alors qu'un homme chauve, avec une barbe au menton et une coupe de vin à la main, s'approche de lui et lui demande du feu pour sa torche. Phobos manque tomber dans les pommes et s'éloigne à reculons sans prononcer un seul mot, victime d'aloprophobie, la peur des chauves, de pogonophobie, la peur des barbes, d'oénophobie, la peur du vin, ainsi que de pyrophobie, la peur du feu. Une fois l'homme parti sans ce qu'il veut, Phobos s'assoit par terre car il a peur de rester debout trop longtemps et souffre donc de la stasophobie. Il attend impatiemment le retour des filles qui, encore exaltées, le rejoignent en courant.

Malheureusement, dans son enthousiasme, Lucia trébuche sur un trottoir et s'écorche le genou. Dorine demande alors à Phobos de l'aider à désinfecter la blessure de son amie, mais le dieu refuse catégoriquement. Il n'ose même pas regarder la rotule qui pustule. Dorine soupire, supposant qu'il a la génophobie, qui s'apparente à la peur des genoux.

Une fois Lucia remise sur pied – sans intervention divine –, Phobos leur demande de se speeder, afin de ne pas arriver en retard au Circus Maximus. Mais Lucia a du mal à marcher, la douleur au genou se faisant de plus en plus forte. Ils arrivent cependant juste à temps pour voir la course de chars. A vrai dire, Phobos ne tient pas longtemps en place, car dès qu'il lance un regard vers la piste, il cache ses yeux, terrifié, et nous avoue qu'à la suite d'un traumatisme quand il était plus jeune, il a développé une grande peur des chevaux : on appelle ça l'équinophobie. Il passe le reste du spectacle planqué sous les gradins, à la grande honte des jeunes filets, et se détend seulement un peu vers la fin devant de spectacle de la course à pied.

## DÎNETTE ET FLIPETTE

La matinée est passée tellement vite ! aussi vite que sur tiktok ou à un cours de Latin de madame Grenier.

Mais ce n'est plus le moment de rigoler. L'heure de manger est arrivée et Phobos les invite à grailler avec sa famille. Ses parents, Arès et Aphrodite, son frère Déimos, sa soeur Harmonie, sa tante Athéna et son grand-père Zeus sont déjà attablés quand ils se présentent, affamés. Phobos se sent un peu angoissé et le fait savoir en prononçant une petite phrase stylée du genre "j'dois vous avouer un petit détail de ma vie: j'detestes les fêtes de famille !" Il n'a pas précisé pourquoi, mais ça a suffi à plomber l'ambiance. Au cours du repas, alors que tout le monde mange goulûment, une mouche se pose sur la main de Phobos. Il pousse un cri très peu viril et glisse sous la table parce qu'il a l'entomophobie, la peur des insectes. Mais sous la table, se cachait Panayotis, la petite chimère de Déimos, et bien évidemment, Phobos part en courant avant de revenir deux minutes après, comme si de rien n'était.



Panayotis

Le repas se termine mal, parce que papy a trois grammes dans le sang et, comme d'habitude, un débat politique commence. Pour changer t'eh ! Athéna, Zeus et Arès commencent à se battre car Athéna vote Philippe Poutou, Zeus vote Eric Zemmour et Arès vote Jean Lassalle pour les élections présidentielles. Athéna et Zeus menacent Phobos qui prend le parti d'Arès et, sans étonner personne, il part en courant. Par la fenêtre on l'aperçoit fuir à l'horizon, et, à la stupeur générale, monter dans la catapulte qui devait renvoyer les filles sur Terre se faire catapulter vers la Terre.

Quelques jours après, au moment de leur atterrissage, Lucia et Dorine apprennent qu'en arrivant sur Terre, Phobos s'est réincarné en Maître Gims.



Phobos gims au festival Arelate

Les filles pensaient passer une journée pleines de frissons, comme quand elles regardent les threads horreurs de Squeezie, mais tout l'inverse s'est produit et elles sont très déçu...